

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA #690

¡Ejemplo a nivel departamental!

La Alcaldía de John Abiud Ramírez e Iluminación San Juan (ISAG) cumplieron en 2018 una importante meta: ya funcionan 10.285 luminarias blancas.

Teniendo en cuenta que en su totalidad hay 14.095 focos en el municipio, el blanco panorama representa el 72% del alumbrado público. Es decir, mayor economía, visibilidad y seguridad.

“Una noche llegué a mi casa y notaba algo diferente. No caí en cuenta hasta que mi esposo me comentó que ya teníamos luz tipo led en el conjunto. El cambio es excelente”, manifestó una habitante de Balcones de Provenza, Aida Luz Cristancho Fuentes.

El 97% del casco urbano tiene iluminación blanca, mientras que en el sector rural aún se conserva la amarilla, que según los expertos, es la conveniente para no afectar el medio ambiente.

Dato: Junto a Bucaramanga y Barrancabermeja, Girón es ejemplo de modernización en esta área a nivel departamental.

12 de abril de 2018